

Analyse



HAFEN
HISTORISCHER BESTAND
INDUSTRIEBRACHE
GUTE LAGE
FREIRAUM

Zukunft Reisholzer Hafen



Die Aufgabe des Projektes ist es, einen städtebaulichen Entwurf für den Reisholzer Hafen in Düsseldorf zu entwickeln und aufbauend darauf, einen gewählten Bereich hochbaulich zu vertiefen. Trotz der guten Lage ist das Gebiet wegen seiner gewerblichen Nutzung von den benachbarten Stadtteilen deutlich isoliert. Um das Potenzial zu entfalten, werden in den letzten Jahren verschiedene Konzepte für neue Nutzungen entwickelt. Die ersten Ansätze haben sich bereits ergeben. Die Hallen des ehemaligen Hafens sind heute eine Kunstszene.

